



ATELIERS 2023-2024

Chers amateurs de musique et passionnés d'accordéon,

Nous sommes ravis de vous annoncer l'ouverture de nouveaux ateliers au Centre d'enseignement de Musique et d'Accordéon de Pontoise, à partir de la rentrée 2023 !

Ces ateliers ont été spécialement conçus pour vous permettre de jouer ensemble, de progresser et de vivre l'expérience unique de se produire devant un public lors de manifestations extérieures.

Nous sommes convaincus que la musique est plus belle lorsqu'elle est partagée, c'est pourquoi nous avons créé ces ateliers pour rassembler des musiciens de tous niveaux et les inviter à explorer des répertoires variés.

Que vous soyez débutant ou expérimenté, vous trouverez certainement un atelier qui correspondra à vos aspirations musicales.

Une brochure détaillée est disponible, présentant les différents ateliers ainsi que le répertoire et les morceaux à travailler. Vous y découvrirez également les différentes thématiques proposées, allant des musiques traditionnelles aux compositions contemporaines, classiques, en passant par les styles folk, jazz et bien d'autres encore. Il y en a pour tous les goûts et toutes les envies !

Nous sommes impatients de vous accueillir dans nos ateliers et de vivre ensemble cette expérience musicale enrichissante. Rejoignez-nous pour jouer, progresser et partager des moments inoubliables !

Pour aller plus loin nous vous invitons à consulter la « Charte Atelier » qui définit de manière précise l'engagement du musicien en son sein.

Musicalement vôtre,

L'équipe du Centre d'enseignement de Musique et d'Accordéon de Pontoise

LA CHARTE ATELIER

L'engagement est une clé essentielle lorsque l'on s'inscrit à des ateliers de musique, car il permet de tirer de nombreux bienfaits à la fois pour soi-même et pour le groupe. Voici pourquoi l'engagement est si important dans ce contexte :

1. Progrès individuel : Lorsque vous vous engagez pleinement dans un atelier de musique, vous créez un environnement propice à votre propre progression. En investissant du temps et de l'effort dans la pratique régulière, l'apprentissage des nouvelles techniques et la maîtrise de votre instrument, vous constaterez des améliorations significatives dans vos compétences musicales.

2. Interaction et collaboration : Les ateliers de musique sont souvent basés sur l'interaction et la collaboration avec d'autres musiciens. L'engagement actif vous permet de vous connecter avec les autres participants, de partager des idées, de jouer ensemble et d'apprendre les uns des autres. Cela crée une dynamique de groupe stimulante qui favorise l'enrichissement mutuel.

3. Développement de compétences sociales : Participer à des ateliers de musique implique de travailler en équipe, d'écouter les autres et de respecter les opinions et les idées de chacun. Cela favorise le développement de compétences sociales telles que la communication, la coopération et l'empathie, qui sont précieuses tant dans le contexte musical que dans la vie en général.

4. Confiance en soi et estime de soi : S'engager activement dans un atelier de musique et constater les progrès accomplis, renforce la confiance et estime de soi. En surmontant les défis musicaux, en se produisant devant un public et en recevant des encouragements des autres participants, vous gagnez en assurance et vous apprenez à croire en vos capacités.

5. Plaisir et satisfaction : L'engagement total dans un atelier de musique crée une expérience musicale plus gratifiante et épanouissante. En vous investissant pleinement, vous pouvez vous laisser emporter par la musique, vivre des moments de créativité et de partage intenses, et ressentir une profonde satisfaction lorsque vous atteignez vos objectifs musicaux.

En conclusion, l'engagement dans un atelier de musique est essentiel pour tirer pleinement parti des bienfaits individuels et collectifs de cette expérience. Cela favorise le progrès personnel, la collaboration, le développement des compétences sociales, la confiance en soi et l'estime de soi, ainsi que le plaisir et la satisfaction musicale. Alors, engagez-vous pleinement et profitez de tout ce que la musique a à offrir !*

** la régularité dans la participation aux répétitions des ateliers est essentielle, en ce qu'elle permet non seulement la progression collective, mais également les apprentissages individuels des répertoires ; s'y inscrire est un engagement vis-à-vis de tous les membres participants.*